
 

 

Requerimento Nº 35/2021 

 

 

 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que seja oficiado a Empresa 

EDP Bandeirantes no sentido de que providencie em caráter de urgência a troca dos POSTES DE 

MADEIRA, do Bairro Jardim amazonas, principalmente os da Rua Amazonas. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tal requerimento se faz necessário, tendo em vista ainda a existência de muitos 

postes de madeira, e muitos deles em péssimo estado, devido à ação do tempo, com estrutura 

corrida, com isso os moradores ficam apreensivos com medo de que venha acontecer algum 

acidente, como a queda em cima das residências ou até mesmo nas pessoas.  

 

Por isso solicito providencias imediatas para a troca dos postes de madeira para os 

de concreto. 

 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 21 de Maio de 2021. 

 

 

__________________ 

Cesar Diniz de Souza 

Vereador 
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